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Елена Мизулина – один из авторов законопроекта. Подготов�
ка законодательной инициативы депутатами�справедливороса�
ми стала логичным продолжением реализации федерального
социально�патриотического проекта «Дети войны», цель кото�
рого – привлечь внимание общества к нуждам и чаяниям детей
трагического времени, на законодательном уровне добиться для
них социальной защиты.

В рамках этой работы депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ: Елена Мизулина, Олег Нилов, Михаил Емельянов, Валерий Гар�
тунг, Андрей Руденко, Сергей Доронин и Дмитрий Горовцов – внесли

в Государственную думу
проект федерального зако�
на «О статусе детей Вели�
кой Отечественной войны».

В пояснительной за�
писке к документу гово�
рится о необходимости ус�
тановить статус детей Ве�
ликой Отечественной вой�
ны, определить меры их
социальной поддержки.

Предлагается признать детьми Великой Отечественной войны
граждан Российской Федерации, родившихся в период с 23 июня
1928 года до 3 сентября 1945 года.

Законопроектом устанавливается ежемесячная выплата для
детей Великой Отечественной войны в размере 1000 рублей.

Также предусматриваются различные меры социальной под�
держки: внеочередное оказание медицинской помощи в феде�
ральных и региональных медицинских организациях; льготы по
оплате жилых помещений и коммунальных услуг.
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Ñ Äíåì Ïîáåäû!
Уважаемые ветераны, труженики тыла, дети –

сироты войны, все те, кто жив, и все те, кого с нами
уже нет.

Вы спасли страну для нынешних и будущих
поколений россиян. Мы, ныне живущие, – ваши
вечные должники. В этот знаменательный для рус$
ского народа день мы, молодое поколение, скло$
няем головы перед вашей отвагой, храним и бере$
жем память о великом событии – Дне Победы.

Депутат
Г о с у д а р $
с т в е н н о й
думы Феде$
р а л ь н о г о
с о б р а н и я
Р о с с и й $
ской Феде$
рации Еле$
на МИЗУ$
ЛИНА:

– Мой отец, Дмитриев Борис Михайлович,
до войны был призван в армию, три года слу�
жил во Владивостоке на Тихоокеанском фло�
те, на эсминце. Встретил войну он там же, во
Владивостоке. Мама тогда была вместе с ним.

Потом его перебросили под Сталинград, он
был морским пехотинцем и командовал ротой.
Вместе с двенадцатью красноармейцами удер�
живал высоту у завода «Красные баррикады».
Занял один из дзотов и сдерживал наступление
противника 14 суток. По воспоминаниям отца,
там был и рукопашный бой. Он рассказывал,
что самое страшное – когда фашисты примени�
ли отравляющий газ.

Кстати, ряд вещей я узнала только уже
после смерти отца. Оказывается, они удержи�
вали эту высоту фактически как в другом мес�
те Сталинградской битвы – в районе дома

Павлова. За эти 14 суток отец лично уничто�
жил 172 немецких солдата и офицера. Высоту
удержали, не сдали врагу, но выжило всего
несколько человек на этой высоте. Теперь мы
знаем, что таких ситуаций было много в ходе
Сталинградской битвы, когда наши бойцы ге�
роически оборонялись.

За этот бой он был награжден орденом Бо�
евого Красного Знамени. Там же получил страш�
ное ранение. Целый год маме о нем ничего не
было известно, не знали, жив он или нет. Он
потерял память и весь год провел по госпита�
лям. Так и жил потом с осколком в голове, из�за
этого его мучили страшнейшие головные боли.

Сам он не любил рассказывать о войне,
поскольку у него погибло очень много това�
рищей.

Мы очень много беседовали, много време�
ни проводили вместе с отцом. У меня отцов�
ский характер, он мне достался в наследство.
Вообще, фронтовики очень сильные люди,
они прошли через такие страдания. Может, это
еще и особенность русского характера. Отец
меня учил себя
в обиду не да�
вать. Я всегда
гордилась сво�
им отцом и гор�
жусь.

Депутат Законодательного собрания Омской области Наталья ИВА$
НОВА:

– Моя бабушка Заболоцкая Ираида Романовна, ветеран труда, во
время войны трудилась в деревне Бейкешево Тюкалинского района, ра�
ботала на прицепе трактора и ночью и днем, на сон давали три часа в
сутки.

Руководитель
фракции СПРА$
ВЕДЛИВАЯ РОС$
СИЯ в Законода$
тельном собрании
Омской области
Алексей ПРОВО$
ЗИН:

– Мой дядя За�
варзин Кузьма Ива�
нович, уроженец
Горьковского райо�
на Омской области,

был лейтенан�
том в полку свя�
зи и прошел всю
войну. Награж�
ден медалями
«За боевые заслуги» и «За оборону Москвы».
Уже в конце войны, в 1945 году, обеспечил бес�
перебойную связь у залива Фриш�Гаф между
нашими наступающими частями и штабом 48�й
армии. Другой связи, кроме той, которую орга�
низовал лейтенант Заварзин, не было. За это
был награжден орденом Отечественной войны
II степени.

Депутат Законодательного собрания
Омской области Евгений ДУБОВСКИЙ:

– У моего деда по маминой линии был
героический брат – Хомченовский Влади�
мир Антонович. Он служил в разведке парти�
занского отряда имени Щорса. Участвовал в
засадах и диверсиях, в том числе на желез�
нодорожном мосту через реку Дрисса. Вме�
сте с группой партизан 19 декабря 1942 года
у деревни Глисновка, что в Витебской обла�
сти, попал в засаду и принял неравный бой.
Прикрывая отход товарищей, в одиночку
уничтожил около 30 фашистов и, по одним

данным, погиб, по
другим – будучи ра�
неным, не желая сда�
ваться в плен, за�
стрелился.

Герой Советского
Союза, в Минске воз�
ле школы № 101 ус�
тановлен его бюст, а
его именем названа
Клястицкая средняя
школа Россонского
района.

Депутат Законодательного собрания Омской области
Ирина ОВЕРИНА:

– Во время войны мой дядюшка Лазаренко Михаил Нико�
нович был командиром отделения связи. 13 марта 1945 года
ему была поставлена задача во время ожесточенного боя
обеспечить связь штаба с высотой 391. В течение трех часов
под артиллерийским огнем противника он устранял обрывы на
линии связи. За мужество, храбрость и отвагу был награжден
орденом Красной Звезды.
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Победа ваша – бесцен$
на, подвиги ваши – достоя$
ние Отечества. Никто не за$
быт, ничто не забыто! С Днем
Победы вас!
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Из российских политиков одним
из немногих, кто сразу после проис$
шедшей трагедии озвучил свою точ$
ку зрения, стал председатель партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей
МИРОНОВ.

По его мнению, то, что произошло в
Одессе, – это преступление против че�
ловечества и фашизм.

– Спустя 70 лет мы вновь видим
карателей и Хатынь. Фашистская гади�

на должна быть уничтожена в своем логове. Мы не должны безучастно
смотреть, как гибнут наши братья. Я не исключаю того, что России придется
брать ситуацию в свои руки и использовать то право, которое дано Советом
Федерации Президенту для противодействия фашизму. Если у Европы и США
нет политической воли остановить своих марионеток, которыми они руково�
дят, тогда это должны делать здравые силы, которые, слава богу, есть. Самая
здравая сила сегодня – это Россия и наши главные союзники – армия и флот.

Сергей Миронов уверен в том, что силы самообороны на юго�востоке
Украины не сдадутся и будут защищаться до последнего. «Но я убежден: мы
не должны позволить, чтобы их расстреливали, давили танками и сжигали.
Потому что, если у них своих сил не хватает, Россия обязательно должна
помочь».

По его мнению, единственный выход из кризиса – это федерализация
Украины и переговоры между Киевом и представителями народного ополче�
ния.Что же касается назначенных президентских выборов, то их проведение
в таких условиях – это просто фарс.

• Люди в Москве несли свечи к зданию украинского посольства, а в сети
Интернет быстро распространились траурные картинки с подписью: «Ни$
чего не забудем, никого не простим!».

Украинский фашизм пришёл. Второ�
го мая 2014 года мы увидели украинский
фашизм на всех видео и фото из Одессы.
Мы увидели фашизм в прямом эфире
новостных телеканалов. Там, в Одессе,
людей – сторонников федерализации
Украины загнали в здание Дома профсо�
юзов, забросали их коктейлями Молото�
ва и смотрели, как они горят, только за
то, что у них на груди были георгиевские
ленты. Только за их политические взгля�
ды, только за то, что они хотели быть с
Россией, а не с киевской властью, имя
которой – хунта!

Люди горели заживо, это были рус�
ские люди. Может, кто помнит, был та�
кой фильм – «Иди и смотри». Второго
мая 2014 года в Одессе случилось то же,
только наяву, и всё было настоящее, аб�
солютно всё.

Вот совсем молодые девочки готовят
коктейли Молотова.

Эти девочки вместе с мальчиками –
украинская молодежь. Кто�то 84�го, кто�
то 90�го года рождения. Именно они
2 мая 2014 года окружили здание Дома
профсоюзов и сожги полсотни людей.

Эти девочки еще стихи пишут и Рос�
сии их адресуют :

У вас дома «молчание – золото»,
А у нас жгут коктейли Молотова!

Пророссийские активисты забарри�
кадировались в здании Дома профсою�
зов, перед этим их долгое время изби�
вали на улице перед зданием. Но бар�
рикадироваться можно от людей, кото�
рые собираются штурмовать. На видео
из Одессы нет никаких попыток штур�
ма. Там фашисты четко и слаженно за�
брасывают здание бутылками с бензи�
ном. Четко и слаженно не дают людям
выйти и полностью окружают здание.
Четко и слаженно стреляют из огне�
стрельного и травматического оружия
по тем, кто высовывается из окон осаж�
денного и горящего здания. Когда пер�
вый и второй этажи были уже охвачены
огнем, беспомощные и полузадохнув�
шиеся люди начали прыгать из окон
верхних этажей. Многие из них разби�
лись. Есть видео, где уже после всего
толпа добирается до обгоревших вы�
живших с переломанными ногами и до�
бивает их битами и дубинками. Украин�
ские фашисты выкладывали и видео и
фото в Интернет и даже с насмешкой
писали: «Теперь у москалей есть своя
сотня – копчёная».

Очевидно, что в Одессе 2 мая 2014
года сгорели все Женевские соглаше�
ния. Дальше невозможен процесс мир�
ного урегулирования.

Второго мая 2014 года в Одессе
стало очевидно, что новая украинс�
кая власть – это не те люди, которые
хотят евроинтеграции, – это дикари и
фашисты.

Особым цинизмом можно считать то,
что Совет Безопасности ООН не под�
держал нас в нашем протесте против
одесского массового убийства 2 мая
2014 года и не осудил киевские власти,
намеренно создавшие на Украине ат�
мосферу террора.
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Один из пивоваренных гигантов,
принадлежащий кипрским и германс�
ким акционерам, анонсировал выпуск
ко Дню Победы пива в новой упаковке,
посвященной подвигам советских сол�
дат в Великой Отечественной войне.
Проект получил название «Герои ве�
ликой войны». Дизайнерские образцы
банок были выставлены в сети Интер�
нет. На лицевой стороне этой «патрио�
тичной» пивной тары была изображе�
на георгиевская лента. На обратной
стороне представлена фотография
героя войны и текст, повествующий о
его подвиге.

Такая форма проявления патриотиз�
ма с использованием алкогольной про�
дукции возмутила всех, от мала до вели�
ка. В числе первых возмутились актив�
ные пользователи Интернета, а также
ветеранские организации. В СМИ они
открыто призвали бойкотировать про�
изводителя.

После реакции общественности, вете�
ранов и депутатов на сомнительную «пат�
риотичную» пивную рекламу  Омское ре�
гиональное управление ФАС вынесло оп�
ределение о возбуждении дела по при�
знакам нарушения законодательства о
рекламе по факту распространения не�
надлежащей рекламы алкогольной про�
дукции. А уже через три дня прокуратура
выдала требование управлению Роском�
надзора Омской области о проведении
внеплановой проверки этой компании.

Во избежание продолжения конф�
ликта компания отказалась от своих пла�
нов по выпуску «патриотической» серии
пива.

Недостроенный детский сад, рас�
положенный неподалеку от микро�
района «Ясная поляна», что в Ки�
ровском округе, выставлен на про�
дажу за 8,7 млн рублей. Чиновники
не сумели найти инвестора для до�
стройки дошкольного учреждения и,
несмотря на ощутимый дефицит мест
в детских дошкольных образова�
тельных учреждениях Омска и Омс�
кой области, решили здание продать.

Три дня ушло на тушение пожара
на Ленинском полигоне твердых быто�
вых отходов, или, попросту говоря,
свалке. Безусловно, такое чрезвычай�
ное происшествие должно было отра�
зиться на экологии Омска, но как имен�
но – пока неизвестно: результаты ана�
лиза проб атмосферного воздуха и
уровень концентрации в нем вредных
веществ на момент написания этой
новости еще не были опубликованы.

Штормовой ветер, недавно обру�
шившийся на Омск, заставил сдви�
нуться с места монумент – шар на
площади у речного вокзала. Памят�
ник, посвященный основателю горо�
да Ивану Бухгольцу, покатился в сто�
рону Иртыша, но его вовремя смогли
остановить и подпереть дорожной
техникой. Также, по данным омского
МЧС, были сорваны крыши 454 стро�
ений, в том числе 321 жилого дома.

Омский городской совет направил
в Геральдический совет документы
для утверждения нового символа му�
ниципалитета. Специалисты уже назва�
ли новый герб «непревзойдённым и
великолепным», отметив, что над ним
могут смеяться только невежды. Сме�
нить городские символы пришлось по
требованию Геральдического совета,
признавшего предыдущий герб Омска
не соответствующим правилам.

Оперативники задержали в дерев�
не Окунёво Муромцевского района 32�
летнего омича. Он подозревается в
«использовании несовершеннолетней
в целях изготовления порнографичес�
ких материалов». Как сообщает пресс�
служба регионального СУ СКР, по вер�
сии следствия, в июне 2013 года 32�
летний омич вступил в добровольный
половой акт с 14�летней школьницей,
во время которого ее несовершенно�
летняя подруга по просьбе подозрева�
емого делала видеозапись на мобиль�
ный телефон. Впоследствии эта видео�
запись получила распространение в
школе, где учились девочки.

Депутат Законодательного собра�
ния Омской области от партии «Еди�
ная Россия» Сергей Калинин оказал�
ся самым богатым региональным де�
путатом. В 2013 году Калинин зара�
ботал 202 млн рублей.

ÏÈÂÍÎÉ
ÏÀÒÐÈÎÒÈÇÌ

Депутат Законодательного

собрания Омской области от

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС$

СИЯ Евгений ДУБОВСКИЙ:

— О героях былых
времен люди долж$
ны узнавать со
страниц учебни$
ков, из фильмов, но
уж никак не читать
историю по пивной
банке.

èëè
ÍÀÌÅÄÍÈ
Â ÎÌÑÊÅ
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Такое переселение недопу�

стимо, отмечает в письме чи�

новникам депутат, «во�первых,

потому что школа № 28 распо�

ложена совсем в другом мик�

рорайоне города, а во�вторых,

совершенно не приспособлена

для такого учреждения».

«Как стало известно, цель

планируемого переезда внеш�

не благая: выполняя государ�

ственную программу по обес�

печению детей местами в дет�

ских садах, городские чинов�

ники намерены восстановить в

здании на улице Дианова дет�

ский сад. Однако отбирая про�

сторное помещение у детей,

администрация города не заду�

малась о том, где окажутся вос�

питанники Дома творчества (а

их не менее тысячи) и чем им

придется заниматься», – гово�

рится в письме Елены Мизу�

линой.

Дом творчества «Киров�

ский» уникален разнообрази�

ем направлений своей деятель�

ности, в Омске мало подобных

бюджетных учреждений. Кро�

ме того, в Доме творчества за�

нимаются с детьми�инвалида�

ми, и это дети с достаточно се�

рьезными патологиями (с синд�

ромом Дауна, тяжелой формой

аутизма, с серьезными задерж�

ками психического развития).

«Действительно уникальное

учебное заведение для детей в

настоящий момент находится

под угрозой исчезновения», –

подчеркивает парламентарий.

На данный момент в Омс�
кой области отсутствует еди�
ный закон, который регулиру�
ет первоочередное право на
бесплатное дошкольное обра�
зование для таких незащищен�
ных категорий граждан, как:

• дети, находящиеся под
опекой,

• дети в приемной семье,
• усыновляемые (удочеряе�

мые) дети.
Этот правовой пробел вот

уже во второй раз пытается ре�
шить в Законодательном со�
брании Омской области фрак�
ция СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ.

Нужно отметить, что в ряде
муниципальных образований
Омской области предпринята
попытка восполнить данный
пробел в законодательстве
Омской области. В частности,
на территории Омска действу�
ет приказ департамента обра�

Åëåíà Ìèçóëèíà âñòàëà
íà çàùèòó îìñêîãî Äîìà
òâîð÷åñòâà «Êèðîâñêèé»

Елена Мизулина отправила официальные запросы губер$
натору Омской области Виктору Назарову и областному про$
курору Анастасу Спиридонову с целью разобраться в ситуа$
ции, сложившейся в связи с решением властей о переезде
городского Дома детского и юношеского творчества «Киров$
ский» в здание средней общеобразовательной школы № 28.

Елена Мизулина просит гла�

ву региона Назарова и проку�

рора Омской области Спири�

донова взять ситуацию под лич�

ный контроль и принять все не�

обходимые меры для защиты

прав и законных интересов вос�

питанников и работников Дома

детского и юношеского твор�

чества «Кировский».

ÏÐÀÂÎ ÍÀ ÄÅÒÑÊÈÉ ÑÀÄ
ÄÎËÆÍÛ ÈÌÅÒÜ ÂÑÅ!

зования администрации горо�
да Омска «О комплектовании
бюджетных образовательных
учреждений города Омска, ре�
ализующих общеобразова�
тельные программы дошколь�
ного образования».

Однако руководитель
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Законодатель$
ном собрании Алексей
ПРОВОЗИН уверен, что уре�
гулирование первоочередно�
го права пользования услуга�
ми бюджетного детского сада
необходимо предусматривать
на уровне закона Омской об�
ласти:

– Очень хорошо, что наша
региональная прокуратура
после пленарного заседания
Законодательного собрания,
которое было еще 20 июня
2013 года, не только взяла на
карандаш вопрос с очередью
льготников в детские сады, но

и довела этот вопрос до логи�
ческого конца, разработав так
называемый модельный нор�
мативный акт для муниципали�
тетов.

Хотя я по�прежнему убеж�
ден, что надежнее принять за�
кон о внесении изменений в
Закон Омской области «Ко�
декс Омской области о соци�
альной защите отдельных ка�
тегорий граждан», что я пер�
воначально и предлагал. Все�
таки приказ муниципалитета –
не самая надежная конструк�
ция: если чиновники вдруг за�
хотят, они могут запросто свое
решение сами же и отменить.

Кстати, на необходимость
принятия данного закона ука�
зывает в своем ежегодном док�
ладе о соблюдении прав и сво�
бод человека и гражданина
уполномоченный Омской
области по правам человека
В. В. Пронников.

• Руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Законодательном собрании
Алексей ПРОВОЗИН
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Омская область в рамках
Форума была удостоена от�
дельного внимания, так как в
2013 году губернатор Омской
области Виктор Назаров и ис�
полнительный директор Лиги
безопасного Интернета Денис
Давыдов подписали соглаше�

788 øêîë è îáðàçîâàòåëüíûõ ó÷ðåæäåíèé Îìñêîé îáëàñòè óæå èñïîëüçóþò áåçîïàñíóþ èíòåðíåò-ñðåäó
21 апреля 2014 года в Москве состоялся V Международ$

ный форум безопасного Интернета. Главным организатором
Форума выступила Лига безопасного Интернета. Пресс$центр
агентства ФГУПМИА «Россия сегодня» стал площадкой для
проведения Форума. Гостями Форума были отраслевые экс$
перты, представители государственных структур и обществен$
ных организаций из России, США, Франции, Гонконга, Бело$
руссии и Казахстана. Также конференцию посетили пред$
ставители Лиги безопасного Интернета из Омской области:
руководитель регионального отделения Лиги Анна Чжен и
кибердружинник Сергей Сопко.

гандой нетрадиционных сексу�
альных отношений среди несо�
вершеннолетних, а также про�
блемы педофилии.

Первое заседание рабочей
группы планируется в первой
половине 2014 года.

Также в 2013 году Лига пре�
доставила ряду регионов свою
систему фильтрации, ограничи�
вающую доступ к сайтам с детс�
кой порнографией, пропаган�
дой суицида, нецензурной лек�
сикой и к сектантским сайтам.
Одной из первых система филь�
трации, разработанная экспер�
тами Лиги, стала работать на
уровне операторов связи в шко�
лах Омской области. Как отме�
тил в своем докладе член попе�
чительского совета Лиги безо�
пасного Интернета Константин
Малофеев, 788 школ и образо�
вательных учреждений Омской
области уже используют безо�
пасную интернет�среду, которая
обеспечивается программно�ап�
паратным комплексом Лиги.

Кроме того, активисты Лиги
регулярно проводят лекции по
кибербезопасности в школах
Омска и Омской области.

В Форуме безопасного Ин�
тернета – 2014 приняла участие
и председатель комитета Госду�
мы по вопросам семьи, женщин
и детей Елена Мизулина.

Она сообщила, что ее коми�
тет сейчас готовит несколько
законодательных инициатив,
касающихся Интернета.

На Форуме Елена Мизулина
озвучила инициативу о введении
уголовной ответственности за
хранение материалов с детской
порнографией без цели сбыта.

Упомянула депутат и о на�
зревшей необходимости введе�
ния четкого определения детс�
кой порнографии, которое со�
ответствовало бы международ�
ным стандартам. Эти моменты
тормозят расследование подоб�
ных дел, и подчас виновные из�
бегают наказания из�за таких
пробелов в законодательстве.

По словам депутата, в США
существует специальная база
данных, содержащая большое
количество образцов детской
порнографии, благодаря чему
идентификация материалов и
отнесение их к статусу детской
порнографии происходит очень
быстро. Также в США существу�
ет ответственность за хранение
или пересылку детской порно�
графии. Необходимо создать та�
кую базу в России, отметила
Елена Мизулина.

Вторая тема, на которой ос�
тановилась парламентарий, –

безопасный Интернет в образо�
вательных учреждениях.

«В России более 44 тысяч
школ и только 12,5 тысячи
школьных сайтов. Компьютер�
ные классы в школах должны
предоставлять доступ только к
безопасным сайтам. Эта ситуа�
ция должна быть подконтроль�
ной. В идеале – должен суще�
ствовать единый бесплатный
хостинг�провайдер, предостав�
ляющий такого рода услуги шко�
лам России», – подчеркнула
Елена Мизулина.

Из�за недостатка финанси�
рования некоторые средние
учебные заведения размещают
свои интернет�представитель�
ства там, где это можно сделать
бесплатно. Владельцы таких
бесплатных хостингов, как пра�
вило, зарабатывают за счет рек�
ламы, а их клиенты, создатели
страниц, обычно не могут конт�
ролировать, какую рекламу по�
кажут рядом с их контентом.

«Если школьные компьюте�
ры и удастся очистить от опас�
ных сайтов, то у детей останется
лазейка – Интернет в телефо�
нах и планшетах, – обозначила
депутат еще одну актуальную
проблему. – Операторы связи
должны активно внедрять та�
рифные планы, обеспечиваю�
щие безопасный «детский мо�
бильный Интернет». Ответствен�
ность за то, что дети спокойно
получают доступ к опасному
контенту, должны нести именно
операторы связи. Они должны
более тщательно работать с або�
нентами: во�первых, популяри�
зируя тарифы с детским Интер�
нетом, во�вторых, интересуясь,
кому предназначается покупае�
мая сим�карта. Если ребенку –
то выбранный тариф не должен
предусматривать доступ к небе�
зопасному Интернету».

«Мы очень рассчитываем на
помощь и ответственное отно�
шение операторов связи!» –
подвела итог своему выступле�
нию на Форуме безопасного
Интернета Елена Мизулина.

ние о сотрудничестве в сфере
информационной безопасно�
сти. Необходимо отметить, что
такое соглашение подразуме�
вает разработку совместных
образовательных программ,
внедрение в регионе совре�
менных технологий фильтра�

ции вредного для детей кон�
тента и поддержку властями
деятельности омских активис�
тов Лиги – кибердружинников.

В рамках этого соглашения
при Главном управлении по ин�
формационной политике Омской
области была создана рабочая
группа, целью которой является
организация оперативного взаи�
модействия органов власти, пра�
воохранительных органов с Ли�
гой безопасного Интернета.

Члены рабочей группы при�
мут участие в изучении и обсуж�
дении вопросов ограничения
доступа к информации, побуж�
дающей к суициду, употребле�
нию наркотиков, табака, алко�
голя, вопросов борьбы с пропа�
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Êàê «ñîêðàùàåòñÿ»
ìåäèöèíà â Îìñêîé îáëàñòè

Активность горожан спровоцировал недавно пред�
ставленный на архитектурно�градостроительном со�
вете проект строительства в парке культуры и отдыха
им. 30�летия ВЛКСМ развлекательного комплекса.

Митинг горожан посетил руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном со$
брании Омской области Алексей ПРОВОЗИН.

– Я не первый раз посещаю подобные митинги и в
вопросе защиты парков и скверов от варварской вы�
рубки целиком и полностью на стороне омичей. Нуж�
но сохранять зеленые насаждения: это легкие нашего
города. Более того, нужно приумножать количество
зелени в городе, и для этого есть все возможности!
Зеленые насаждения серьезно снижают количество
пыли и вредных веществ в воздухе, что особенно
важно, учитывая сложную экологическую ситуацию в
городе. Ведь ни для кого не секрет, какое страшное
количество онкозаболеваний каждый год у нас реги�
стрируется.

Íàòàëüÿ Èâàíîâà áûëà
èçáðàíà ïðåäñåäàòåëåì

ìîëîäåæíîé ïàëàòû
Çàêîíîäàòåëüíîãî

ñîáðàíèÿ
Îìñêîé îáëàñòè

В связи с тем, что депутаты досрочно прекратили
полномочия председателя молодежной палаты депу$
татов при Законодательном собрании Омской облас$
ти Михаила Каракоза, новым председателем была из$
брана самый молодой депутат Законодательного со$
брания Омской области Наталья Иванова.

В ходе заседания молодежная палата заслушала и при�
няла к сведению информацию министерства культуры Ом�
ской области о проведении Года культуры в Омской облас�
ти. К сведению решено принять также информацию о реали�
зации Закона Омской области «О молодежной политике на
территории Омской области» на территории Исилькульско�
го муниципального района Омской области. Кроме того,
депутаты утвердили план работы молодежной палаты на
2014 год.

ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß
ÌÎËÎÄÎÑÒÜ!

Почти не замеченной областными средствами массовой
информации прошла новость о сокращении семи койко$
мест в Тевризской ЦРБ. В местной газете Тевризского рай$
она эта новость и вовсе прошла в позитивном ключе.

Главный врач Тевризской
ЦРБ Татьяна Чайка сообщила о
сокращении семи коек кругло�
суточного стационара как об
очередном этапе мероприятий
по оптимизации учреждения,
связанной с приведением коли�
чества коек к общероссийским
нормам и соответствию числен�
ности населения района. Ее по�

нять можно. Пришла бумага –
она выполняет. Обещает, что ко�
личество коек не будет влиять на
количество пролеченных. Глав�
ный врач районной ЦРБ в любом
районе области – это в каком�то
смысле заложник ситуации.

Сокращение коек – мера,
конечно, вынужденная и свя�
занная с сокращением финан�

сирования практически по
всей области. Это признает и
сама главный врач.

– Мы не сможем положить
в стационар пациента сверх ус�
тановленного плана госзада�
ния, этих пациентов нам не оп�
лачивает ни Фонд обязатель�
ного медицинского страхова�
ния, ни бюджет.

Единственное, что обнаде�
живает, – сокращений среди
медперсонала Тевризской
ЦРБ не будет.

ÌÈÒÈÍÃ ÏÐÎÒÈÂ
ÂÛÐÓÁÊÈ ÏÀÐÊÎÂ

È ÑÊÂÅÐÎÂ
Первый в 2014 году митинг против вы$

рубки деревьев в парках и скверах города
состоялся 25 апреля в сквере имени Дзер$
жинского. Он собрал около 150 омичей.
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Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ считает недопусти�
мым принятие такого закона,
поскольку его реализация при�
ведет к неблагоприятным со�
циально�экономическим по�
следствиям для граждан стра�
ны, а для омичей, наверное,
особенно.

В первую очередь хочется
отметить, и это не секрет, что в
городе Омске практически все
собственники МКД не выбира�
ли способ управления.

ТСЖ и ЖСК были организо�
ваны во вновь построенных до�
мах, какие�то ЖСК преобразо�
вались в кондоминиумы, ТСЖ.
Дома же, бывшие в обслужива�
нии МУПов, насильственно, че�
рез сеть КТОСов (комитеты тер�
риториального самоуправле�
ния), заставили подписать до�
говоры на управление всё с
теми же обслуживающими
организациями, которые вдруг
стали ООО, ЗАО и прочее.

Бывшим мэром города Омс�
ка Шрейдером КТОСы были
«поставлены на госпаёк», что
дало возможность манипулиро�
вания старшими по домам. Не�
угодных старших по МКД, кто
не подписывал договор или
пытался составлять протоколы
разногласий, снимали и ставили
покорных. Есть примеры подпи�
сания договоров на управление
домом в течение трех лет, в их
числе – с собственниками до�
мов 25 и 25/2 по ул. Харьков�

Нужно напомнить, что в марте 2014 года
руководитель фракции СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в Законодательном собрании Ом$
ской области Алексей ПРОВОЗИН õîòåë
îáëîæèòü íåäîáðîñîâåñòíûõ êîììóíàëüùè-
êîâ áîëüøèìè øòðàôàìè.

Âíîñèë èíèöèàòèâó î âíåñåíèè èçìåíåíèé
â ñòàòüþ 7.23 Êîäåêñà Ðîññèéñêîé Ôåäåðà-
öèè îá àäìèíèñòðàòèâíûõ ïðàâîíàðóøåíèÿõ.
Ýòà ñòàòüÿ ãîâîðèëà î òîì, ÷òî íàðóøåíèå
íîðìàòèâîâ îáåñïå÷åíèÿ íàñåëåíèÿ êîììó-
íàëüíûìè óñëóãàìè âëå÷åò çà ñîáîé íàëîæå-
íèå àäìèíèñòðàòèâíîãî øòðàôà. Îäíàêî ñóì-

ìà ýòîãî øòðàôà ñåé÷àñ íè÷òîæíî ìàëà � îò 1000 äî 5000 ðóáëåé.
Àëåêñåé Ïðîâîçèí ïðåäëàãàë óâåëè÷èòü øòðàô, ñäåëàâ åãî îò

äåñÿòè òûñÿ÷ äî òðèäöàòè òûñÿ÷ ðóáëåé äëÿ äîëæíîñòíûõ ëèö è îò ñòà
òûñÿ÷ äî ïÿòèñîò òûñÿ÷ ðóáëåé äëÿ þðèäè÷åñêèõ ëèö. Òàêèå øòðàôû
ñåðüåçíî óäàðèëè áû ïî æóëèêàì â ðåñóðñîñíàáæàþùèõ êîìïàíèÿõ,
â óïðàâëÿþùèõ êîìïàíèÿõ è ÒÑÆ.

Çàêîíîïðîåêò Àëåêñåÿ Ïðîâîçèíà áûë îòêëîíåí. Âîñåìíàäöàòü
äåïóòàòîâ ïðîãîëîñîâàëè «çà», à ýòî âñå îïïîçèöèîííûå ïàðòèè � ÑÐ,
ÊÏÐÔ è ËÄÏÐ. Îäíàêî èõ ãîëîñîâ íå õâàòèëî äëÿ ïðèíÿòèÿ ïîëîæè-
òåëüíîãî ðåøåíèÿ ïî äàííîìó âîïðîñó. Òàê êàê ïàðëàìåíòñêîå áîëü-
øèíñòâî â Çàêîíîäàòåëüíîì ñîáðàíèè Îìñêîé îáëàñòè ó ïàðòèè «Åäè-
íàÿ Ðîññèè» � îíè äðóæíî è ïðîãîëîñîâàëè «ïðîòèâ».

ÃÎÑÓÄÀÐÑÒÂÎ ËÈÖÅÍÇÈÐÓÅÒ – ÍÀÐÎÄ ÏËÀÒÈÒ
ÓÆÀÑÛ ÑÈÑÒÅÌÛ ÆÊÕ

22 апреля 2014 года Государственной думой в первом чтении был принят
проект федерального закона № 448902$6 «О внесении изменений в Жилищ$
ный кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Рос$
сийской Федерации», касающегося лицензирования деятельности по управ$
лению многоквартирными жилыми домами (МКД).

ской, что подтверждено доку�
ментами в судебном порядке.

Однако практически ни одна
управляющая компания (УК) не
занималась реальным управле�
нием дома, при этом 20%, а то
и более добросовестно соби�
рали с собственников.

Собственниками управляю�
щих компаний стали депутаты,
чиновники. Суть в том, что вся
сфера ЖКХ в Омске коррумпи�
рована снизу доверху. Государ�
ственная жилищная инспекция
(ГЖИ) защищает только инте�
ресы УК. А прокуратура зачас�
тую жалобы собственников
спускает опять же в ГЖИ. Зам�
кнутый круг!

На данный момент УК стали
переводить дома на непосред�
ственное управление, всё по той
же схеме – через КТОСы, или
через своих работников, или же
через купленный ими «актив».
При этом собственники домов
практически лишены возмож�
ности смены УК, то есть дого�
вор меняется, ответственность
снимается, а деньги все те же и
взимаются.

Протоколы разногласий ни�
кем не учитываются, а договор
считается подписанным при оп�
лате первой квитанции, так что
им даже не надо собирать
подписи под договором. В до�
говорах прописано, что тари�
фы УК устанавливает практи�
чески самостоятельно, без ре�
шения собственников.

В результате перехода на ли�
цензирование деятельности по
управлению жилищным фон�
дом возникает почва для кор�
рупции, так как инспекторы го�
сударственного жилищного
надзора, имея невысокую за�
работную плату, получают зна�
чительные карательные полно�
мочия. Учитывая, что действия
таких инспекторов будут исхо�
дить от имени государства, а
ожидания граждан по наведе�
нию порядка в сфере ЖКХ
очень высоки, такая ситуация
дискредитирует государствен�
ную власть всех уровней.

Лицензирование в целом по�
зволит перераспределить и мо�
нополизировать триллионный
рынок управления жилищным
фондом узким кругом субъек�
тов естественных монополий,
которые в настоящее время ак�
тивно лоббируют разработку и
принятие указанного законо�
проекта. Заручившись поддер�
жкой региональных властей,
они смогут контролировать уп�
равляющие организации, не по�
лучившие лицензии, и будут
активно влиять на политичес�
кие настроения граждан, так как
именно у управляющих органи�
заций имеется доступ к персо�
нальным данным граждан, их
подъездам, почтовым ящикам.

Лицензирование – еще один
путь к повышению платы за жи�
лищные услуги, потому что это
связано и с состоянием жилищ�
ного фонда, и со штрафными
санкциями, и со сменой управ�
ляющих организаций.

Необоснованным в законо�
проекте является и наделение
органа местного самоуправле�
ния полномочием по проведе�
нию общего собрания соб�
ственников помещений в мно�
гоквартирном доме для реше�
ния вопроса о выборе способа
управления таким многоквар�
тирным домом при аннулиро�
вании, прекращении, приоста�
новлении лицензии в том слу�
чае, когда в доме отсутствует
муниципальная собственность.
Кроме того, установленный
срок проведения такого собра�
ния (10 дней со дня получения
уведомления об аннулирова�
нии, прекращении, приостанов�
лении лицензии) не будет спо�
собствовать принятию соб�
ственниками соответствующе�
го решения ввиду отсутствия
времени на подготовительные
мероприятия, включающие в
себя подбор управляющей
организации, обсуждение с ней
условий договора управления
многоквартирным домом, уве�
домление собственников поме�
щений в многоквартирном доме
о проведении общего собрания
и т.д.

Одновременно с этим нару�
шается порядок проведения
общего собрания собственни�
ков помещений в многоквартир�
ном доме, предусмотренный
статьей 45 Жилищного кодек�
са Российской Федерации, со�
гласно которой 10 дней отво�
дится только на уведомление
собственников помещений в
многоквартирном доме о про�
ведении общего собрания.

Законопроектом абсолютно
не урегулирован вопрос, свя�
занный с проведением обуче�
ния претендентов на получение
квалификационных аттестатов!
В отсутствие стандартов обра�
зования в сфере управления
жилищным фондом представ�
ляется неопределенным сам
порядок сдачи квалификацион�
ного экзамена, определения
круга вопросов, по которому
будет экзаменоваться претен�
дент, и т.д.

Во всех предлагаемых за�
конопроектом статьях админи�
стративная ответственность
применяется только в отноше�
нии товариществ собственни�
ков жилья и жилищных коопе�
ративов, тогда как управляю�
щие организации не указыва�
ются в качестве субъектов пра�
вонарушения и, как следствие,
освобождены от них.

Политической партией
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
вместо лицензирования пред�
лагаются иные способы орга�
низации контроля за эффек�
тивной деятельностью управля�
ющих компаний, а именно:

1) введение страхования
гражданской ответственности
управляющих организаций, а
для крупных управляющих
организаций – предоставление
банковской гарантии. При этом
наличие договора страхования
либо банковской гарантии дол�
жно являться существенным

условием договора управления
многоквартирным домом;

2) введение обязательной
профессиональной подготов�
ки и повышения уровня квали�
фикации работников управля�
ющих организаций, предус�
мотрев введение соответству�
ющих дисциплин в профиль�
ных учебных заведениях и до�
полнив Общероссийский клас�
сификатор профессий новой
позицией – управляющий жи�
лищным фондом.

Одним из возможных вари�
антов решения проблем в ЖКХ
может стать банальное испол�
нение договоров на оказание
услуг (содержание и ремонт
имущества МКД) по факту вы�
полненных работ. Это плата
собственниками МКД УК за
месяц, после подписания акта
выполненных работ.

Когда представители соб�
ственников сами будут прини�
мать работы по содержанию и
текущему ремонту дома у УК, а
после рассчитываться за эти
работы, тогда не будет непо�
нятно кем подписанных актов
без сумм, тогда будет контроль
и качества работ, и расходова�
ния денег – имущества соб�
ственников. Будет контроль в
сфере ЖКХ, которого так хо�
чет добиться наш президент
Владимир Путин.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
выступает за введение уголов�
ной ответственности за под�
делку протоколов собраний и
решений собственников!

Ограничивая собственников
МКД в возможностях управле�
ния общим имуществом, зако�
нодатель нарушает конституци�
онные права собственников,
лишает их права выбора!

Введение лицензирования
приведёт к грубейшему нару�
шению конституционных прав
собственников жилья. Те, кто
продвигает этот закон, заинте�
ресованы не в стабилизации, а
напротив, в нагнетании и без
того сложной экономической и
политической обстановки в
стране.

Елена СВЕШНИКОВА



ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОЙ ОБЛАСТИ 
РЕГУЛЯРНО ПРИНИМАЕТ ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН. МЫ РЕАЛЬНО ПОМОГАЕМ ЛЮДЯМ. ПОМОЖЕМ И ВАМ.

Центральный офис Общественной приёмной располагается в региональном отделении Политической Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: город Омск, улица Красный Путь, дом 9. Телефон (3812) 211331
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ÂÀÆÍÎ
ÏÎÌÍÈÒÜ!

В преддверии празднования
Дня Победы руководитель фрак$
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Законодательном собрании Алек$
сей Провозин вместе с учениками
школ ¹ 1 è 38 âîçëîæèë öâåòû ê
ìåìîðèàëó óìåðøèõ îò ðàí â ãîñ-
ïèòàëÿõ ãîðîäà Îìñêà.

1 мая 2014 года в городе Омске состоялось традиционное
праздничное шествие, организованное федерацией омских
профсоюзов. Члены и сторонники политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вместе с несколькими тысячами
жителей приняли в нем участие.

К колонне справедливоросов активно присоединялись
представители молодого поколения и даже самые малень$
кие жители Омска с родителями!

Свое поздравле$
ние омичам и одно$
партийцам передал
председатель партии
С П Р А В Е Д Л И В А Я
РОССИЯ Сергей МИ$
РОНОВ:

– Помнится, рань�
ше первомайские праз�
дники не обходились
без лозунга «Мир –

Труд – Май». Прошло время, он стал немодным, потом его
стали употреблять даже иронически, потом забыли.

А лозунг, если подумать, очень хорош. И близок нам,
социал�демократам СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Мы боролись, боремся и будем бороться за интересы
людей труда. Мы отстаиваем права трудящихся на дос�
тойную зарплату и пенсию, на достойные условия труда,
возможность воспитывать детей, платить справедливые
налоги.

В день Первомая, в светлый весенний праздник, я хочу
пожелать всем товарищам по партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ желания и решимости продолжать нашу борьбу за
интересы человека труда.

А всем гражданам нашей Родины – света, счастья, здо�
ровья, тепла и мира. И, конечно, справедливости – не зря
это святое для русского человека слово начертано на наших
партийных знаменах.

С праздником!

ÌÈÐ! ÒÐÓÄ!
ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÑÒÜ!
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